
#府中にプラスみんなにプラス

未来の「あたりまえ」をつくるために、
これからも、みなさまの「声」をプラス！

今期最後の議会レポートは、

この４年間で大きく動いた

３つの特別委員会を中心に

トピックをお伝えします。
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市庁舎建設について
外装が露わになった新庁舎 「おもや」 も５月

引き渡し〜８月１４日（木）開庁に向けて準備が

進められています。 設計段階から障がい者団

体の方々の要望や検証の実施を促すなど、

UＤ（ユニバーサルデザイン）検定等で学んだこ

とを活かしながら取り組んできました。

学校施設老朽化対策について
改築第１期校八小・一中が完成し、 新学期を迎えました。

進行中の第２期校三小・六小は令和６年度３学期をめ

ざしています。 被災時には体育館エアコンに加え、トイレ・

保健室など必要な機能が使えるようＬＰガスを採用。

また、 今年度のトイレ改修は白糸台小、 五中も対象に。

↑改築後の新八小校舎。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ↑取り壊し中の旧六小校舎
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基地等跡地対策について
公明府中と国会議員との連携による廃墟の撤

去をきっかけに動き出した府中基地跡

地留保地。 令和２年度に国へ提出した

利用計画は、 米軍通信施設の返還や、

生涯学習センター老朽化への対応も併

せ、 一体的な利用計画の再検討が

必要と判断し、 令和５年度か

ら新たな利用計画の策定

に向けてスタート

します。

朝日町の

大型商業施設

については、 企業

側から令和８年度開業

に向けて引き続き進めて

行く旨の説明を伺いました。



４月から市のＬINＥ公式アカウントで、

ごみの分別検索やゴミカレンダーの

表示、 収集品目の通知機能が使える

ようになりました。 ＳＮＳで最も広い世

代に使われるＬINＥの導入については

令和元年、 ２年の議会質問や予算要

望で求めて来ました。

子育て、 ごみに続き、 さら

に機能拡張をめざします。

市民の健康と暮らしを守るために
府中市長へ２度にわたり要望書を提出

①帯状疱疹ワクチンの予防接種費用助成を求める要望
②物価高騰に伴う市民生活の負担軽減を求める緊急要望

府中市議会議員　西村りく

電話:   070-5554-0060
メール: riku@komeifuchu.net
←公式HP：「西村りくの仕事場」 https://nishimura-riku.com

ご登録ください！
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【プロフィール】 １９６８年４月２４日 岐阜県土岐市生まれ／９１年 筑波大学卒業／２０年間セイコーエプソン〜日本コカ・コーラで

デザインディレクション、マネジメントに従事／２０１１年〜現職（３期１２年目）／２１年５月〜市議会副議長／１２月〜党府中総支部長

防災士／デザインディレクター・デザイナー／国際ユニバーサルデザイン協議会ＵＤ検定・中級（認定番号 第０００９７号）

◎府中市長野県人会／押立・車返ささえあい協議会［OKS88］／Artist Collective Fuchu ［ACF］に所属

都市ガス代
９００円/月
※一般家庭で月３０㎥使用時

電気代
２８００円/月
※一般家庭で月４００kwh 使用時

電気・ガスの負担軽減
家計や企業の負担軽減のため、 １〜９月使用分まで国からの補助が入っています。

特にガス代は公明党の粘り強い主張が実り、 支援の対象に☆

ご存知でしたか？

府中市議会 公明府中議員団は、 議会での提案以外にも市民の皆さまからの多

くの声や、 国や都の動きをいち早く捉え、 府中市への要望を行っています。

２月３日には帯状疱疹ワクチンの予防接種費用助成を求める要望書を高野律雄

市長に提出。 都議会公明党の推進で東京都が２分の１の補助事業を行うことを

受け、 府中市での早期実施と、 市独自の助成額の上乗せについて要望しました。

３月２７日には物価高騰に伴う市民生活の負担軽減を求める緊急要望書を提

出。 国の地方創生臨時交付金を活用し、 市独自でＬＰガス料金の負担軽減をは

じめ、 生活困窮者、 高齢者・障害者福祉施設、 子ども達への支援を求めました。

↑詳しくはブログ 『西村りくの仕事場』 でご覧いただけます。

わが家の電気使用量 （上） と料金 （下）

（前年 ： 線グラフ／今年 ： 棒グラフ） →

上は夏冬で節電の努力が見られます。

一方、 下は夏以降前年を大きく上回って

いますが、 ２月支払い分から回復してい

ることがわかります。

府中市ＬINＥ公式アカウント
子育ての次はごみの分別検索などが
加わり、さらに便利に。 令和２年、 公契約関係競売入札妨害容疑で市議会議員２

名が市発注工事２件の最低入札価格を市の部長に漏えい

させた容疑で逮捕されたことを受け、 再発防止に向けて設

置した公契約関係競売入札妨害事件に係る再発防止対策

特別委員会で２年半（３７回）に及ぶ議論を経てまとめた、

府中市議会政治倫理条例が、 ３月１７日の府中市議会定例

会で賛成多数で可決 ・ 成立しました。 本条例の特徴として、

風化を防ぐため制定の背景を前文に示したほか、 議員報酬

の支給停止、 選挙後の宣誓書提出、 定期的な

教育機会を設けるなど、 コンセプト段階で委員

として提案したものが多く反映されています。

府中市議会政治倫理条例が遂に完成！！


